

Les boxeurs membres de l'équipe Domadores de Cuba rencontreront ceux du Kazakhstan Astana Arlans



L'équipe cubaine qui a gagné la 4^è Série Mondiale, Domadores de Cuba, les Dompteurs de Cuba, affrontera le club Kazakhstan Astana Arlans les 9 et 10 septembre lors d'une compétition de promotion de la V^è série Mondiale de Boxe, WSB (de par son sigle en anglais) prévue en 2015.

L'équipe cubaine débutera au groupe A contre les équipes Ukraine Ottomans, Algérie Desert Hawk et contre les sélections de Chine, du Maroc et d'Allemagne

Les Dompteurs de Cuba et les pugilistes du Kazakhstan Astana Arlans se sont rencontrés lors de la IV^è Série et les Cubains ont remporté 8 victoires sur les 10 matchs disputés.

Pour la V^è Série qui commence en janvier 2015, les deux équipes se retrouvent dans des groupes différents, les Cubains sont dans le groupe A et leurs ex adversaires apparaissent dans le groupe B.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30930-les-boxeurs-membres-de-lequipe-domadores-de-cuba-rencontreront-ceux-du-kazakhstan-astana-arlans>



Radio Habana Cuba